



Sheinbaum califica como 'delincuente' al fiscal que abrió carpeta contra Cuauhtémoc Blanco



Ciudad de México.- La presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** afirmó que el exfiscal de Morelos, Uriel Carmona, quien inició la investigación contra **Cuauhtémoc Blanco** por presuntos actos de **abuso sexual** contra su media hermana, es considerado un 'delincuente'.

En declaraciones recientes, Sheinbaum Pardo mencionó: “ya no es el otro fiscal, que era un delincuente, la verdad, o es un delincuente, nada más que está amparado”.

La mandataria federal también mencionó su conocimiento previo de Carmona, mencionando un caso anterior de acusaciones entre fiscales.

*Incluso, **Sheinbaum Pardo** declaró que conoce bien al **exfiscal de Morelos**, pues “Lo conozco muy bien porque me tocó como jefa de gobierno y fue la fiscalía de la **Ciudad de México**, la fiscal **Ernestina Godoy**, que se atrevió a acusar a otro fiscal de otro estado por estar encubriendo **feminicidas**”, dijo en la mañana.*

<https://losnoticieristas.com/post/783169/sheinbaum-califica-como-delincuente-al-fiscal-que-abrio-carpeta-contr-cuauhtemoc-blanco/>